

病気の枝葉を見ていても 根本的な治療にはなりません。 私は、自己防御力(免疫力、細胞の 元気度、炎症の鎮静力)を上げる 「根元の医療」を実践することで、 様々な疾患の改善を叶えています。

## 北海道出身 川崎医科大学卒業。

1992年 香川県坂出市に堀口医院を開院。 長年に亘り空気中のネガティブイオンの生理的作用について詳細に研究。

世界で初めて細胞の中を調べる「細胞内検査」を独自に考案され、 世界各国で特許を取得。 またその細胞のコンディションを取り 戻すための「還元電子治療」を独自に開発。 2016年にはオンリー ワンの治療として商標登録された。

現在は1万8千人以上の患者の治療に取り組む傍ら、「根元の医療」と呼ばれる新しい医療を推進し、全国で講演活動を行っている。

- •日程:2025年4月27日(日)
- •10:00~12:00(開場9:30)
- ・会場:沖縄県博物館・美術館(博物館講座室) 沖縄県那覇市おもろまち3丁目1番1号



●参加費:500円(受付時にお支払い)



## 堀口医院

## 院長 堀口 裕先生

主催:沖縄県健康管理士会

協賛:一般社団法人 日本予防医学推進協会

株式会社SHIMA

お申込み先

沖縄県健康管理士会(田場) TEL 070-3350-3628